

## Zufriedenstellender Start in die Hallenzeit

Hirschaid, 03.12.2016

Am Samstag, den 03.12.2016 hieß es für unsere D3-Junioren Morgenstund hat Bronze im Mund. Grund dafür war das XXXL-Nikolausturnier in der Regnitzarena Hirschaid.

Unsere Jungs wurden der Gruppe A zugelost und mussten sich in der Gruppenphase mit der JFG Deichselbach 3, sowie der DJK Teutonia Gaustadt messen. Bereits um 08:30 Uhr bestritt unsere Mannschaft das Auftaktspiel gegen die JFG Deichselbach 3, welches klar mit 3:0 durch 2 Tore von Benno Lietz und 1 Tor von Hannes Pfohlmann gewonnen wurde. Hier war die souveräne Abwehr- und aggressive Angriffsleistung der Garant für diesen gelungenen Start.

Im 2.Gruppenspiel traf unser Team auf die DJK aus Gaustadt. Hier konnte man schon sehen, dass sich hier 2 ebenbürtige Gegner gegenüber standen, die beide mehr sein wollten als nur Teilnehmer. Gaustadt ging recht früh mit 1:0 in Führung, was unsere Jungs noch mehr anstachelte. Nach ein paar Minuten ehrgeizigem Dagegenhalten gelang durch Benno Lietz der Ausgleich. Die bissigen Gaustädter allerdings übernahmen wieder das Spiel und konnten erneut mit dem 2:1 die Führung übernehmen. Den durch den gezeigten Kampfgeist verdienten Ausgleich besorgte Jonathan Pennington. Mit dem 2:2 war dann auch Schluss und es kam aufgrund der Punkte- und Torgleichheit zu einem Siebenmeterschießen vor den Platzierungsspielen. Leider war hier das Glück nicht auf unserer Seite, weshalb wir uns mit 4:5 geschlagen geben mussten.

Dies gab dennoch keinen Anlass zur Traurigkeit, da wir uns nun für das Spiel um Platz 3 qualifiziert hatten. Hier fand sich unser Gegner in der JFG Regnitzgrund 3, welche den 2.Tabellenplatz der Gruppe B hinter dem TSV Lonnerstadt 3 und vor der SpVgg Etzelskirchen erreichte. In diesem Spiel zeigten sich erste Ermüdungserscheinungen und Unkonzentriertheit. Dennoch schaffte es einmal mehr Benno Lietz mit seinem Tor zum 1:0, die Mannschaft wieder auf den richtigen Weg zu bringen. Die nun defensiver orientierten JFGler waren bemüht die Führung über die Zeit zu retten, was glücklicherweise gelang.

Ein schöner und verdienter Platz 3 bei einem rundum gut organisierten Turnier sorgte dann zu guter Letzt wieder für lachende Gesichter. Natürlich gaben auch die Preise Grund zur Freude, denn neben einer Medaille erhielten die Teilnehmer noch einen Adventskalender und einen Gutschein für die Frankenlagune Hirschaid. Das Trainerteam durfte sich über ein Sixpack der Brauerei Kraus freuen. Unser Team im Überblick:

Marco Schubert, Fabio Claßen, Elias Stenglein, David Willert, Hannes Pfohlmann, Moritz Dorn, Jonathan Pennington und Benno Lietz. Als Trainer standen Uwe Gätzschmann und Sven Hofmeister bei diesem Turnier den Spielern zur Seite.

Herzlichen Dank und Gratulation an eine aufopferungsvoll kämpfende D3-Mannschaft. Es war ein schöner Samstag Vormittag mit Euch.

Sven Hofmeister

